

El portavoz del Departamento de Estado ha dicho en rueda de prensa que hay un acuerdo entre todas las partes implicadas en el incidente de tratar el asunto con discreción, “fuera de la mirada pública”.



17 misioneros estadounidenses de Christian Aid Ministries fueron secuestrados el pasado 16 de octubre, entre ellos hay varios niños. Los secuestradores piden 17 millones de dólares por su liberación

(EEUU, 09/11/2021) **Estados Unidos** mantiene total hermetismo sobre la situación de los **misioneros norteamericanos secuestrados en Haití** hace casi un mes, al señalar que sostiene un pacto de silencio acordado con las partes involucradas en el incidente.

El portavoz del Departamento de Estado, Ned Price, al ser abordado sobre el tema este lunes en su conferencia de prensa diaria en Washington, sostuvo que no está en posición de ofrecer información sobre los **estadounidenses y un canadiense** que fueron secuestrados en **Puerto Príncipe** por una banda de delincuentes haitianos. **16**

El grupo de religiosos fue capturado el pasado 16 de octubre, hace casi un mes, por la **banda criminal 400 Mawozo**, una de las más peligrosas de Haití, que controla el distrito de Croix-des-Bouquets. **Entre las víctimas hay cinco niños y la banda pide un millón de dólares por persona** o amenaza con matarlos.

La agencia Reuters publicó el pasado viernes que los malhechores dieron pruebas de vida de los secuestrados, pero Price no lo confirmó.

“No estoy en condiciones de confirmar eso, y no lo estoy principalmente porque la resolución de estos casos de autenticidad se basa en que esta actividad se lleva a cabo fuera de la vista del público, de la mirada pública. Y esa es exactamente la forma en que nos hemos comprometido con la organización, la organización misionera en el centro de esto”, expresó el portavoz del gobierno estadounidense.

“Así es como nos hemos comprometido con nuestras contrapartes haitianas, incluida la Policía Nacional de Haití, con las autoridades haitianas más importantes también, incluso con el gobierno canadiense, dado que uno de los rehenes es un ciudadano canadiense. Entonces, nuestra embajada en Puerto Príncipe y nuestros altos funcionarios aquí, han seguido muy concentrados en esto. Pero simplemente no tengo una actualización para ofrecer públicamente”, agregó.

“SALIR DE HAITÍ AHORA”

“El Departamento de Estado insta a los ciudadanos estadounidenses a hacer planes para 'salir de Haití ahora' por medios comerciales. Los ciudadanos estadounidenses deben considerar cuidadosamente los riesgos de viajar o permanecer en Haití a la luz de la situación actual de seguridad y los desafíos de infraestructura”, dijo el miércoles un comunicado de la Embajada de Estados Unidos en Haití.

PASTOR BALEADO, HIJO ASESINADO

El Seminario Teológico Evangélico de Puerto Príncipe dijo que su coordinador estudiantil, identificado como **el pastor Stanis Stifinson**, viajaba a casa a través de Croix-des-Bouquets con su familia el sábado cuando su vehículo fue atacado por hombres armados. Uno de sus hijos murió en el ataque mientras el pastor y su hijo mayor se recuperaban de heridas de bala, informó el Miami Herald.

“Un grupo de la gran familia de la Unión Evangélica Bautista de Haití (UEBH) se reunió [el 8 de noviembre] en el campus de extensión STEP para un momento especial de oración. Hemos intercedido ante Dios por el país que se hunde en una inestabilidad sin precedentes, por las víctimas de las atrocidades que conocen las familias haitianas, y especialmente por la familia de la Coordinadora de Asuntos Estudiantiles de Step”, escribió el seminario en un comunicado en su página de Facebook el lunes. “Este último y toda su familia fueron víctimas de un ataque armado mientras regresaban a casa”.

Los funcionarios de *Christian Aid Ministries* que continúan orando por el regreso seguro de sus trabajadores dijeron anteriormente que casi la mitad del país ahora está "bajo el control de las pandillas". También instaron a orar por los millones de haitianos atrapados en la agitación en curso.

SECUESTROS COTIDIANOS E INDISCRIMINADOS

EEUU guarda silencio sobre la situación de los misioneros norteamericanos secuestrados en Haití

Escrito por Diariolibre.com / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 12 de Noviembre de 2021 13:05

Los secuestros se han vuelto cotidianos e indiscriminados en Haití en los últimos meses, aunque las víctimas suelen ser ciudadanos haitianos y su cautiverio no trasciende como lo hizo este caso, que ha causado conmoción internacional.

Las últimas cifras de secuestros ofrecidas por el Centro de Análisis e Investigación de los Derechos Humanos (CARDH) sitúan en **747 los raptos reportados en Haití desde principio de año hasta mitad de octubre**, quincena en la que se registraron 119 víctimas, lo que supone un crecimiento exponencial de este delito.

Los haitianos, inmersos en una profunda crisis de violencia, tienen ahora puesta la atención en conseguir combustible, cuya distribución estuvo bloqueada durante semanas por las bandas armadas, dejando prácticamente paralizada la actividad en el país, dada su dependencia del carburante para generar electricidad.

Fuente: Diariolibre.com, EFE / Edición: Actualidad Evangélica